

COSTA RICA

Federico y Flor Nuñez misioneros argentinos



Taller del Maestro- Teen Challenge

Quiero comenzar con una corta historia acerca de uno de los estudiantes que ingresan al Taller del Maestro. Me había dicho el pastor Ronald que debía hacerla la entrevista a un joven que había ingresado durante la noche. En la mañana lo llame a la oficina para hacerle la entrevista y hacer su ficha de ingreso. Llegamos a una parte donde le pregunto que era lo que estaba consumiendo o cual es su adicción, a lo que el me contesta, "yo no me drogo", lo mire a los ojos y le dije, entonces ¿que cosa es lo que consumís? y el volvió a decirme con firmeza, pastor, yo nunca me drogue; entonces le dije, ¿y entonces, porque estas aquí?, sus ojos se llenaron de lagrimas y me dijo sosteniendo las lagrimas; mi mamá me echo de su casa, no porque le hice daño, es que su esposo que no es mi padre le indujo que me echara y lo hizo, hace dos días estoy en la calle y no quiero caer en la droga, por eso vine aquí, necesito un hogar y alguien que se interese por mi; él solo tiene 19 años.

Eso impacto tan profundo mi corazón que me levanté de la silla y fui a abrazarlo y a orar con él. Dios es bueno, muy bueno, esta vez no lo sacamos de las drogas, evitamos que llegue a la droga. Estas son historias que se contarán en el cielo cuando llegue la hora de los testimonios. Un alma que libramos de las garras de aquel que vino a robar vidas, quien lo libero fue aquel que dio su vida por jóvenes que pasan este tipo de circunstancias.

Comenzamos nuestro octavo mes en el Taller del Maestro y cada día aprendo más acerca de trabajar con personas con esta problemática, poco a poco Dios va trabajando también en mi vida para poder ver y entender lo que implica estar con ellos durante

Comenzamos nuestro octavo mes en el Taller del Maestro y cada día aprendo más acerca de trabajar con personas con esta problemática, poco a poco Dios va trabajando también en mi vida para poder ver y entender lo que implica estar con ellos durante todo el día, saber como piensan y como son sus anhelos olvidados.

Durante una de las clases que doy a los estudiantes acerca del amor incondicional de Dios, les decía que Dios les ama, aun si abandonan el centro y se quedaron callados, note que algunas de ellos tenían los ojos con lagrimas (no es fácil, son personas duras, la vida los hizo así) y entonces les hice una pregunta: ¿Qué es lo que ustedes querían ser en cuanto a profesión u oficio o vocación? Uno a uno empezó a tímidamente, y dijeron desde doctor a ingeniero y me sorprendieron dos de ellos que dijeron, que querían ser pastor para ayudar a otras personas como ellos. Allí mismo oramos un momento y les dije: pueden lograrlo con el amor de Dios que cambia todo. Al terminar la oración había lagrimas en algunos de ellos. Es hermoso ver como Dios a pesar de la dureza que se formó durante sus vidas duras, Dios los toca y saca de sus corazones los anhelos mas hermosos que hay en su corazón.

Conclusión

No me arrepiento de estar aquí trabajando con ellos y pido a Dios poder seguir haciéndolo, mientras me sea posible. Doy gracias a Dios por la vida de cada uno de estos jóvenes que buscan una salida por medio del amor de Dios y su obra redentora. Dios bendiga Taller del Maestro. Gracias a ustedes los intercesores y los donantes. Dios los bendiga.



Paso a contarles acerca de Vida Para Todos, la iglesia que surgió en el mes de enero de este año y trabajamos con Flor y dos hermanos que nos ayudan en las cinco células cada día de la semana por la tarde.

Necesitamos un lugar físico para tener reuniones, pero los recursos no están por ahora, oramos a Dios y surgió una posibilidad de hacer una reunión por mes en una iglesia de un pastor de Alajuelita que nos dijo de prestarnos el salón de la iglesia una vez cada mes para hacer reuniones.

El pastor Williams de una de las iglesias del centro de la ciudad de Alajuelita, muy gentilmente nos dijo: vamos a probar y si hacen bien las cosas, podríamos seguir prestándonos el lugar. Nos han prestado una vez el salón, trabajamos con mi esposa Flor lo necesario para unir a los hermanos de las células, tuvimos el mes pasado una reunión en ese lugar allí mismo en el centro de Alajuelita. Oramos para conseguir un lugar nuestro, una casa grande con espacio donde podamos tener espacio para otras reuniones durante la semana, son como cuarenta personas que discipulamos en las células y están felices.



Un testimonio, uno de los hermanos que trabaja con nosotros en la célula me dijo: pastor usted no se preocupe, yo voy a llevarlo a la célula en mi carro cada día de la semana y a partir de momento que me dijo, así lo ha hecho, es una bendición de Dios, él viene a buscarnos cada tarde para ir y luego nos trae a casa. Vamos avanzando en el nombre de Jesús.



El Señor nos muestra que está acompañándonos en cada paso que damos. Seguramente El nos abrirá las puertas que necesitamos.

Otro testimonio. Una niña de diez años llega a las células con su abuela todas las semanas, ella no falta nunca, y la abuela me cuenta lo siguiente: ella el sábado pasado hizo la primera comunión (Católica) luego de ese momento el papa le dijo, vas a ir con nosotros a la iglesia católica a lo cual ella responde: (esto me contaba la abuela) papá, ya hice lo que vos querías y obedecí a lo que vos y mamá querían, pero a partir de ahora, nunca más voy a ir a la iglesia católica, porque yo soy cristiana y voy a ir a la iglesia del pastor Federico y Flor, ya no voy a ir con ustedes, me voy a congrega con la abuela en la iglesia evangélica. Me decía la abuela que sus papas consintieron esta decisión porque la abuela la respalda. Que grande es Dios trabajando en los corazones de los más pequeños.



Pedimos sus oraciones para que el buen Señor nos acompañe. Agradecemos a todos ustedes que nos bendicen con sus oraciones y ofrendas. bendiciones

